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Abstract (en)
[origin: US2019171167A1] A dynamic chronometric testing of a movement or of a watch, control device fine controlling a predefined or random cycle
of movements via standardised chronometric testing positions, the rate parameters are also measured in dynamic positions where the acceleration
and velocity are different to zero and which correspond to additional dynamic chronometry criteria, defined to qualify the rate during a continuous
movement applied to the movement or respectively to this watch.

Abstract (fr)
Contrôle chronométrique dynamique d'un mouvement (2) ou d'une montre (3), des moyens de commande (5) pilotant un cycle prédéfini ou aléatoire
de mouvements passant par des positions normalisées de contrôle chronométrique, on mesure aussi les paramètres de marche dans des positions
dynamiques où l'accélération et la vitesse sont non nulles et qui correspondent à des critères complémentaires de chronométrie dynamique, qu'on
définit pour qualifier la marche lors d'un mouvement continu imprimé audit mouvement (2) ou respectivement à ladite montre (3).
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